

Der Bürgermeister

Liebe Risum-Lindholmerinnen, liebe Risum-Lindholm, liebe Gäste,
die aktuelle Lage ist für uns alle sehr fordernd.

Sicherlich versucht jeder von uns, auf seine persönliche Art und Weise, sich den aktuellen Herausforderungen zu stellen.

Der Gemeinderat und im Speziellen der Bau-Wege und Umweltausschuss hat sich intensiv mit der aktuellen Energiesituation beschäftigt.

Die Anlagen der Gemeinde Risum-Lindholm sind zum größten Teil schon optimiert worden. So wurden die Heizungsanlagen geprüft, die Beleuchtung in der Friesenhalle wurde im Halleninnenraum auf LED umgestellt. Über 50 % unserer Straßenbeleuchtung ist auf LED umgerüstet und weitere Umrüstungen sind in der Ausschreibung.

Die Schaltzeiten der Straßenbeleuchtung wurden angepasst, so dass jetzt die Beleuchtung in der Woche um 0 Uhr abgeschaltet wird.

Weiter hat sich der Bau-Weg und Umweltausschuss mit der Optimierung der Schaltung unser Ortsbeleuchtung auseinandergesetzt.

Geplant ist die Einrichtung von zwei Teststrecken im Außenbereich und einem Wohngebiet, in denen die Beleuchtung bedarfsgerecht, bei Annäherung eines Passanten, geschaltet werden soll.

Weitere Informationen werden nach Erstellung des Konzeptes bekannt gegeben.

Die Vorsitzende des Schul- und Sportausschusses, der Vorsitzende des Bau-, Wege- und Umweltausschusses, der Vorsitzende des SV Frisia Risum-Lindholm, die beiden Anlagenbeauftragten (Risum und Friesenhalle) und ich haben uns zusammengesetzt und sind zu dem gemeinsamen Entschluss gekommen, alle Veranstaltung im sportlichen sowie sozialen Bereich auch weiterhin voll zu unterstützen.

Dieses Vorhaben kann, unter den aktuellen Vorzeichen, nur umgesetzt werden, wenn wir alle gemeinsam, mit gesundem Menschenverstand, an das Thema Energieeinsparung gehen.

Viele von unseren älteren Mitbürgern haben den Ratschlag Ihrer Eltern noch in den Ohren

.. schließe die Türen, mach das Licht aus...

Alle zusammen können wir auch im Kleinen unseren Beitrag leisten.

Mit freundlichem Gruß

Hans Bruhn